
Вика Дайнеко: Я еще не готова к родительским обязанностям
06.12.2012 17:34 - 

 В последние дни поклонники молоденьких российских звездочек активно обсуждают
беременность Вики Дайнеко. Как, да что, да от кого ждет ребенка. 

— Вика, каксамочувствие?  

— Я уже понимаю, к чему вы клоните (с улыбкой)…

— Как тыотреагировала на новость о своей беременности?

— Если честно, сначала я подумала, что это шутка, - рассказывает Вика "МК". -Потом, когда
поняла, что все всерьез, была просто вужасе. Вначале я не хотела комментировать эту
новость,думала, что все само утихнет. Но за последнюю неделюменя просто завалили
поздравлениями и вопросами про моеякобы интересное положение. С тех пор как эту
новостьнапечатала одна из газет, мне с утра до ночи обрываюттелефон. Звонят и журналисты,
и друзья, и люди, которыелет пять даже не вспоминали о моем существовании. Всеговорят одно
и то же: “Поздравляем, мы очень за тебярады!” Сначала я даже не знала, как на это
всереагировать. А сейчас мне хочется, наконец, объяснитьвсе людям и вывести их из
заблуждения, в которое ихввели некоторые издания.

Я очень хочу выйти замуж и родить детей, но не в самое ближайшее время

— В заблуждение? Тоесть все неправда? И фотография, размещенная настраницах того
издания, обычный фотошоп?

— Я не беременна и пока не планирую заводить детей вближайшее время. Я видела эту
фотографию. Никакой это нефотошоп! Как вы могли заметить, я одета в платье сзавышенной
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талией. Что же теперь, всех девушек вподобных платьях называть беременными и
предполагать,что они при помощи такой одежды что-то скрывают?

— Говорят, что впоследнее время ты все-таки очень поправилась. Может, вэтом дело?

— За время участия в “Ледниковом периоде” я непоправилась, а набрала мышечную массу. Хотя
писали, чтоя поправилась на 8 кг от неразделенной любви к Ягудину.Действительно, во время
проекта я очень нервничала, номой вес оставался в норме. А сейчас я, наоборот,похудела, по
большей части после того, как прекратилачасами репетировать на льду.

— А когда тыпланируешь завести детей?

— Я очень хочу выйти замуж и родить детей, но не всамое ближайшее время. У меня есть
квартира и машина, ночтобы родить ребенка, нужно достичь гораздо большего:прежде всего,
найти ему хорошего папу, выпустить 3—4альбома, закончить институт. И самое
главное,сформироваться как личность, ведь сейчас мне всего 20лет! Я еще совсем не готова к
родительским обязанностям.

— Тогда расскажи прокакую-нибудь свою очень сильную любовь из прошлого.

— Я еще с детского садика была влюбчивой девочкой. Нопо-настоящему влюбилась только в 14
лет, когда еще жилав Мирном. Меня всегда привлекали творческие личности, и,конечно, моей
первой любовью стал гитарист, которыйрепетировал со своей группой в Доме культуры
недалеко отмоего дома. Его звали Саша, и он был старше меня на 5лет, тогда эта разница в
возрасте казаласьастрономической! Я приходила на репетиции его группы, нони на что не
надеялась, ведь я знала, что у него естьдевушка и что он вряд ли обратит внимание на такую
юнуюбарышню. Все его друзья считали меня малолеткой, но ярешила добиться его
расположения и начала кокетничать сбасистом их коллектива, чтобы вызвать ревность. Как-то
япродемонстрировала группе фотографии с показа мод, вкотором я участвовала. На них я была
во взрослой одеждеи с ярким макияжем, и уже не казалась маленькойдевочкой. И моя симпатия
тут же предложила мневстречаться. Но, к сожалению, первая любовь закончилась,как часто
бывает, драмой. Поскольку наши с ним отношенияносили чисто платонический характер и я была
не готовапереводить их на другой уровень, он нашел другуюдевушку, постарше. Кстати, мою
подружку. В тот момент,когда они стали парой, я почувствовала двойноепредательство. С тех я
больше всего в жизни боюсьпредательства.
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